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『君津支部懇親会』 (写真提供 君津支部  和田 裕子氏) 
 
 
 
◎ご挨拶  ・・・ 支部長 伊藤 啓司 
 
◎行政から ・・・ 県土整備部君津土木事務所 建築宅地課長 村岡 陽子 
      ・・・ 木更津市 都市整備部 建築指導課長 坂上 直義 
      ・・・ 君津市  建設部   建築課長   大野 悦雄 
      ・・・ 袖ケ浦市 都市建設部 次長（兼）都市整備課長 平野 弘和 
      ・・・ 富津市  建設経済部 都市政策課長 義﨑 哲也 
 
◎新任のご挨拶   

・・・ 青年委員長 荒井 基樹 
 

◎新入会員アンケート  
・・・ 荒井 基樹 ・ 大胡 健介 ・ 金ケ江 大樹 

 
◎編集後記 ・・・ 広報委員 宮崎 功 
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写真：懇親会の様子 

◎ご挨拶 

千葉県建築士会君津支部 支部長 伊藤 啓司 

 

 この度、令和 5 年度より君津支部支部長を務めさせて頂きます、木更津分会の伊藤

啓司と申します。どうぞよろしくお願い致します。また 2 期 4 年に渡り支部長を努め

られました斉藤孝一前支部長には、任期中の台風 15 号被害の対応・コロナ禍での困難

な活動の対応、大変お疲れ様でございました。そしてこの度、本会本部の執行役員に就

任されましたことを会員の皆様へお伝え致します。本会本部での更なるご活躍をお祈り

致します。 

また、各行政・友好団体の皆様へは平素より当支部の育成・発展に格別のご高配を賜

り厚く御礼申し上げます。 

5 月 19 日に君津支部通常総会が東京ベイプラザホテルにて無事開催され、会員皆様

のご協力があり無事終了致しました。また、4 年ぶりの総会後の懇親会は来賓・行政・

友好団体・ブロック会・幹事・会員の皆様にお集まり頂き、盛況のなか無事終了するこ

とができ皆様に感謝致します。 

コロナ禍も 2 類から 5 類となり日常の生活を取り戻しつつあります。支部の事業も

これからコロナウイルス感染に十分配慮しながら活発に推し進めたいと思っておりま

す。 

また、今年 4 月より建築基準法等の改正があり、2024 年・2025 年と 3 年にわた

り段階的に大幅に建築基準法等の改正が行われる予定です。当会として講習会・勉強会

を開催していく予定ですので、行政・会員の皆様ご参加して頂きたいと思います。 

最後になりますが、現在の君津支部会員数は 6 月で 103 名となり年々減少しており

ます。景気の低迷や少子高齢化等の影響があるとは思いますが、会員数をなかなか増や

すことが出来ません。今いる会員の方々が減らないようにするにはどうしたらよいかと

いうのが今後の課題だと思っております。 

まだ着任したばかりでわからないことがたくさんありますが、役員一同で君津支部を

支え盛り上げていきたいと思いますので、どうか皆様支部の動向に関心をもって頂いて

支部の事業等にご参加して頂きたいと思います。 

又、日頃感じておられるご意見・ご要望等ございましたらご連絡を頂ければと思いま

す。今後ともご支援・ご協力の方よろしくお願い致します。 
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活動のお知らせ 

 

令和 5 年 

6 月 16 日（金） 関東甲信越建築士会ブロック会青年建築士協議会 

新潟大会 開催（R6 年は千葉大会の予定） 

 

6 月 25 日（日） 建築士の日住宅相談会 開催 

場所：木更津市役所朝日庁舎 2 階会議室 A2 

          

7 月 18 日（火） 第 2 回三役・委員長会議  

場所：木更津みらいラボ仮店舗 

 

7 月 28 日（金） 第 3 回幹事会  

場所：木更津みらいラボ仮店舗 

 

7 月 29 日～30 日（土～日） 全国女性建築士連絡協議会 石川大会の予定 

 

8 月 5 日（土） 納涼会兼新入会員歓迎会開催 

 

10 月 20 日（金） 士会本部親睦ゴルフ大会  

場所：新千葉カントリー倶楽部 

 

10 月 27 日～28 日（金～土） 建築士全国大会 静岡大会 

 

11 月 11 日（土） 支部交流会 鋸南大会  

場所：鋸南町中央公民館多目的ホール 

 

11 月 21 日（火） 第 3 回三役・委員長会議  

場所：木更津みらいラボ仮店舗 

 

12 月 1 日（金） 第 4 回幹事会  

場所：木更津みらいラボ仮店舗  

士会・協会合同役員会 

場所：未定（協会が当番） 

令和 6 年 

2 月 18 日～19 日（日～月） 士会本部親睦・研修旅行  

場所：福島県南会津町大内宿方面の予定 
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◎行政から 
 
 

県土整備部 君津土木事務所 建築宅地課長 村岡 陽子 
 

千葉県建築士会君津支部会員の皆様におかれましては、日頃より君津土木事務所の建

築・開発行政に御理解・御協力をいただき、誠にありがとうございます。 

昨今の国際的な政情不安等により、原油、原材料などの価格高騰が建設資材や生活必

需品にまで大きな影響を及ぼし、建築業界においても厳しい状況が続いております。こ

のような中で、今年度も皆様には、大雨や地震による災害対策に御協力いただき、感謝

申し上げます。 

さて、災害はいつ起こるかわからないと言われています。被災建築物応急危険度判定

士につきましては、人手不足の様相が続いております。御登録いただいていない、千葉

県在住又は在勤の一級、二級、木造建築士、１級建築施工管理技士の方がおられました

ら、県ホームページ、または（一財）日本建築防災協会のホームページの御案内を御覧

頂き、御登録いただけますようお願い申し上げます。 

既に被災建築物応急危険度判定士に御登録いただいている皆様におかれましては、制

度を維持していくため、引き続きの御協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。 

今年度の人事異動では、当課課員の半数が入れ替わることとなりました。建築は江頭、

金子が転出、野路が教育庁教育施設課から、小野が施設改修課から転入しました。宅地

は酒井に代わり増田が都市計画課から転入しました。課長は寺西に代わり村岡が香取土

木事務所から転入しました。本メンバーで業務を行いますので、よろしくお願いします。 

法令改正等では、令和 5 年 4 月 1 日から既存建築ストックの省エネ化にかかる形態

規制の特例許可の拡充や、物流倉庫庇の建蔽率緩和などが行われました。今後も情報収

集に努めてまいります。 

今後も災害に強いまちづくり、安全安心な住環境の実現に向け、皆様と共に建築・開

発行政の面から一層努力してまいりますので、今後とも御支援・御協力のほど、よろし

くお願い申し上げます。 

 
 
 

木更津市 都市整備部 建築指導課長 坂上 直義 
 

千葉県建築士会君津支部の会員の皆様におかれましては、日頃より本市の建築行政に

ご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。 

今年度は、建築審査係５名、建築指導係４名の１０名体制で、本市の建築行政を円滑

に進めてまいりますので、引き続きよろしくお願い申し上げます。 

さて、去る５月１１日４時１６分頃、千葉県南部を震源地として発生したマグニチュ
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ード５．２の地震では、市内で震度５強を観測するなど、２０１１年３月１１日以来の

大きな地震となりました。 

市内では、今回の地震の影響による人的被害はありませんでしたが、５月１５日現在

で、屋根瓦の落下やずれ（６件）、内外壁の亀裂や損傷（１１件）、ブロック塀の損傷（１

件）などの被害がありました。 

建築物の耐震化は、地震による建築物の倒壊等の被害から、市民の生命や財産を保護

するために大変重要なことであり、本市では重点的に取り組むこととしております。 

今後も、安心で安全な震災に強いまちづくりを目指すためにも、千葉県建築士会君津

支部の皆様に、より一層のご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。 

結びといたしまして、千葉県建築士協会君津支部の益々のご発展と会員の皆様のご健

勝を祈念いたしまして、ご挨拶とさせていただきます。 

 
 

 
 君津市 建設部 建築課長 大野 悦雄 

 

向暑の候、千葉県建築士会君津支部の会員の皆様には、日頃より君津市の建築行政に

深いご理解と多大なるご協力を賜り厚く御礼申し上げます。 

さて、本年５月５日に石川県能登地方を震源とする最大震度 6 強の地震が発生しま

した。その後、千葉県内でも最大震度５強とする地震が発生するなど、地震を身近に感

じたことによって市民の防災意識が高まっております。 

このようななか、審査指導係では令和４年度から開始した「君津市危険ブロック塀等

除却事業補助金制度」が 2 年目を迎えました。昨年度は、多くの問い合わせをいただ

き、危険ブロック塀等の除却工事に向けた支援を行いました。今後も地震発生時におけ

る危険ブロック塀等の倒壊による被害の防止に努めてまいります。住宅政策係では引き

続き、住まいの耐震化について耐震相談会等の普及啓発を行い市民意識の向上を図ると

ともに、耐震化に向けた支援を行ってまいります。 

今後とも本市の建築行政を円滑に進めていくためにも会員の皆様により一層のご協

力を賜りますようお願い申し上げます。 

結びに、千葉県建築士会君津支部の更なるご発展と会員の皆様の益々のご活躍を祈念

しまして、ご挨拶とさせていただきます。 

 
 
 

 袖ケ浦市 都市建設部 次長（兼）都市整備課長 平野 弘和 
 

千葉県建築士会君津支部会員の皆様には、日頃から本市の建築行政に対し、多大なる

ご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。 
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本市では、「袖ケ浦市耐震改修促進計画」の改定を令和４年３月に行い、新たな耐震

化率の目標等を設定しました。あわせて、木造住宅の耐震化を進めるため、市内の民間

建築士により組織されました『袖ケ浦市耐震改修促進協議会』と協力して、木造住宅の

無料耐震相談会を開催しているほか、耐震診断費や耐震改修工事費の補助を行っていま

す。これらの耐震化を進め、「地震に強いまちづくり」を推進することにより、市民が

安全、安心な暮らしをできるように努めております。 

また、令和６年３月に「袖ケ浦市空家等対策計画」の改定を行う予定であり、今後は

この計画に沿って、市民の皆様や関係機関などと連携を図りながら、安全・安心で環境

の整ったまちづくりに向け、空家等に関する対策を推進してまいりますので、皆様方の

なお一層のご理解とご協力をお願い申し上げます。 

最後に、貴支部のご発展と会員の皆様方の益々のご活躍をご祈念いたしまして、ご挨

拶とさせていただきます。 

 
 
 

 富津市 建設経済部 都市政策課長 義﨑 哲也 
 

夏至の候、千葉県建築士会君津支部の皆様には、日頃より富津市の建築行政にご理解

ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。 

さて、今まで新型コロナウイルス感染症により社会活動が制限されていたところです

が、新型コロナウイルス感染症の位置付けが第５類に変更されたことに伴い、行動制限

が緩和されて本格的に感染症拡大以前の社会活動が再開してきたところです。 

本市では、令和５年３月に「富津市耐震改修促進計画」を改定し、住宅の耐震化率の

目標を９５％に掲げ、耐震化の促進を進めてきたところ、皆様のご尽力により耐震化率

が上昇いたしました。改めて深く感謝申し上げます。 

更なる建築物の耐震化に向けて、「わが家の耐震相談会」、｢木造住宅耐震診断事業｣

及び「木造住宅耐震改修事業及び耐震改修と併せて行うリフォーム補助事業」について、

より一層の普及に取り組んでいきたいと考えています。今年度の「わが家の耐震相談会」

については、９月まで開催を予定しています。 

今後も富津市みらい構想に掲げた「誇りと愛着を持てるまち ふっつ」の実現に向け

て、建築物の耐震化を進めてまいりますので会員の皆様のご協力を賜りますようよろし

くお願い申し上げます。 

結びに、千葉県建築士会君津支部の益々のご発展と、会員の皆様のご健勝を祈念いた

しまして、ご挨拶とさせていただきます。 
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◎新任のご挨拶 
 
 

千葉県建築士会君津支部 青年委員長 荒井 基樹 

 

皆様初めまして。この度、千葉県建築士会君津支部青年委員長を拝命いたしました荒

井基樹と申します。昨年度より建築士会に入会し 1 年間 田村前委員長のもとで青年委

員会活動を行ってまいりました。君津支部の青年委員会の活動を支えてくださった田村

前委員長が、残念ながら建築士会を退会されるということで、まだまだ不慣れな所もあ

りますが後任をお引き受けする事と致しました。 

はじめに自己紹介をさせていただきます。私は君津市周南地区の出身で木更津高校を

卒業後、千葉大学工学部デザイン工学科建築コースに進学いたしました。1 年時の設計

製図の授業では、千葉県建築士会千葉支部に所属されており、千葉大学で非常勤講師を

されていました田中修一先生に設計の基礎を教えていただきました。その後千葉大学大

学院に進学して柳澤准教授（現在は教授）の研究室に所属し、教育施設やスポーツ施設

の施設計画の研究を行っておりました。大学院修了後は、株式会社山下設計という大手

組織設計事務所にて、教育施設や医療施設の設計を担当いたしました。12 年間山下設

計で修業したのち、現在は君津市久保の有限会社荒井設計事務所で、千葉県内の公共施

設等の設計を行っております。2020 年 3 月に地元に戻ってまいりましたので、現事

務所に所属してから 3 年が経ちました。 

私が所属しております事務所の所長は、千葉県建築士会君津支部の名誉会員でもあり

父の荒井裕三です。君津支部会員の皆様の方がよくご存じかもしれません。いつも大変

お世話になっております。 

荒井設計事務所は祖父の荒井一郎が 1963 年に個人事務所(二級建築士事務所)を開

設し、父の荒井裕三が 1984 年に現在の有限会社荒井設計事務所に改組いたしました。

今年で創立 60 年となります。ちなみに祖父の荒井一郎も千葉県建築士会君津支部に所

属しておりました。私がまだ小さい時の事ですので知りませんでしたが、ご存じの方い

らっしゃいますでしょうか。 

次に青年委員会の活動のご紹介をさせていただきます。昨年度はコロナ禍の中の活動

で、青年委員会の見学会等の企画が中止になる事が多かったため、今年度の企画につい

ては手探りの所もあります。青年委員会メンバーで協力して地域の建築士同士の交流の

輪を広げる事や（新入会員歓迎会兼納涼会や新年会など）、建築士としての知見を広げ

る事（東京オリンピック 2020 レガシー施設見学会など）を企画してまいりますので、

是非ご参加ください。 

以下に今年度の青年委員会事業予定を記載致します。 
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青年委員会事業予定 

※日付曜日の記載のない行事は日時未定となります。 

 

・6 月 17 日(土)～18 日(日) 

：関東甲信越建築士会ブロック会青年建築士協議会新潟大会 

・7 月～9 月 

：展示会「ガウディとサグラダ･ファミリア展」見学会＠東京国立近代美術館 

・8 月 5 日(土) 

：上期新入会員歓迎会兼納涼会 

・9 月～10 月 

：東京オリンピック 2020 レガシー施設見学会 

・11 月 

：支部交流会鋸南大会 

・1 月 

：下期新入会員歓迎会兼新年会 

 

 

直近の行事では新入会員 1 名を迎え 8 月 5 日（土）に上期新入会員歓迎会兼納涼会

を行います。青年委員会メンバーで皆様に交流の輪を広げるイベントとして準備してい

ますので、皆様のご参加お待ちしております。 

出欠の締め切りは 7 月 7 日(金)までですので皆様ご回答宜しくお願い致します。 
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＊＊＊新入会員アンケート＊＊＊３名の新会員にご回答いただきました＊＊＊ 

 
 
 

1． お名前   荒井 基樹 40 歳 

2． 業務内容   

建築設計、工事監理、耐震診断、 

基本構想・基本計画策定業務、定期調査業務など 

3． 入会年月   2022 年 3 月 

4． 建築士会入会のきっかけ  

かわら版で見学会や視察旅行の記事を見て 

5． 建築士会に希望すること  

コロナ禍も収束に向かっているため、各種施設の見学会など 

建築士としての知見を広げる活動を行いたい。 

6． 趣味      

野球観戦(千葉ロッテマリーンズファンクラブ会員)、釣り、赤ワインを嗜む事 

7． その他 何でも所感等お書き下さい。  

建築士会入会 2 年目にして君津支部青年委員長となりました。 

宜しくお願い致します。 
 
 
 
 
 
 

1． お名前     大胡 健介 (オオゴ ケンスケ)  36 歳 

2． 業務内容   

建築設計、工事監理、耐震診断、 

基本構想・基本計画策定業務、定期調査業務など 

3． 入会年月   2022 年 3 月 

4． 建築士会入会のきっかけ  

建築士の資格取得を機に関連団体へ所属し、 

視野を拡げたいと考えました。 

5． 建築士会に希望すること  

建築を中心として、会員の皆様と施設の見学や情報の交換、 

交流ができればと思います。 

6． 趣味       

自宅ﾘﾌｫｰﾑの作図＆DIY、車、家庭菜園など 

7． その他 何でも所感等お書き下さい。  

会員として今後も精一杯活動して参りますので、何卒宜しくお願い致します。 
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1． お名前    金ケ江 大樹 44 歳 

2． 業務内容   

設計・工事監理・現場管理・営業 

3． 入会年月  令和 5 年 4 月 

4． 建築士会入会のきっかけ  

既会員である青澤さんに誘われて 

5． 建築士会に希望すること  

法改正含め新しい情報、知識など教えてもらいたい 

6． 趣味       

サーフィン 

7． その他 何でも所感等お書き下さい。  

はじめまして、わからないことばかりですが、よろしくお願いします 
 

＊＊＊＊＊＊＊ご回答ありがとうございました＊＊＊＊＊＊＊ 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

◎編集後記 
 

6 月はアジサイの気節！市内のあちこちの道路等で、その美しい花を咲かせ、行き交

う人々の目を和ませてくれています。 

最近の異常な気象変動で、6 月とは思えない程の高温多湿の日々が続いておりますが、

熱中症等健康には、充分注意したしいものです。 

更に新型ウイルス感染症が、５類に移行したものの依然、ゆるやかな増となっており、

厚生労働省の専門家会合では、「夏の間には一定の感染拡大があるだろう！」との懸念

の声が出されています、引き続き注意が必要であります。 

さて、今回の君津支部の「かわら版」では、君津土木事務所建築宅地課長を始め、4

市の建築関係課長から、令和５年度の建築行政にかける、その抱負等が述べられており、

誠に心強いものであります。 

そして、建築士会君津支部に取って何よりも大きな課題は、会員の高齢化に伴う退会、

減少であります。大変嬉しいことに、当支部に若手の優秀な会員加入のアンケートの紹
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介をしましたが、新規会員の方々の益々のご活躍をご期待します。 

最近、テレビ、新聞等で大きな話題となっております「チャット GPT」の活用であ

りますが、過日、横須賀市で一早くその本格導入のニュースが報道されました、今や、

毎日のように導入を進める自治体や学校等が報道されております。 

我々、建築界にもその波が確実に押し寄せてきていることは否めません！ 

今後、このチャットＧＰＴの活用については課題はあるものの、更に進化し、その活

用は望まれてくるものと思います。 

今年一年、活発な支部活動にしたいと思いますので、皆様方のご支援、ご協力を宜し

くお願い致します。 

広報委員  宮崎 功  
 
 
 
 
 

 ※今年度は役員改選の年で支部長・青年委員長以外にも交代がありました。 

  次頁の別添にまとめてみましたのでご覧ください。 

 

かわら版はご投稿いただいた皆様のお陰で何とか発行することが出来ました。ご協

力ありがとうございました。 

 

かわら版についてのご意見、ご希望がありましたら下記アドレスまでお寄せください。 

お待ちしています。  

 

                        アドレス：emiko-daishima@hb.tp1.jp 

                                                広報委員長    代島  惠美子 

 

※※※※※今年度から事務局が下記の通り変更になります※※※※※ 

 

君津支部事務局    

〒292-0806  

千葉県木更津市請西東 5-25-17 

TEL・・・090-8647-6460（伊藤支部長） 

FAX・・・0438-53-7745 

E-mail・・・chibakenchiku@sikaikimitu.parallel.jp 

・・・saokei@jcom.home.ne.jp(伊藤支部長) 
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別添 

 

今年度の役員改選一覧 

 

 

 

          （旧）           （新） 

 

支部長        斉藤 幸一        伊藤 啓司 

 

副支部長（袖ケ浦市） 青澤 洋實        鶴岡 正久 

 

副支部長（木更津市） 伊藤 啓司       （ 未 定  ） 

 

事業委員長      鶴岡 正久        大澤 淳 

 

総務委員長      田邉 久人        藤本 祥 

 

青年委員長      田村 啓         荒井 基樹 


